



Barbes à papa 01/06/17

publié le 09/06/2017

Jeudi dernier, à la sortie du réfectoire, les élèves ont eu droit à une barbe à papa.
Une découverte pour certains d'entre eux, mais un plaisir pour tous.
Merci aux intervenants qui ont dû réaliser 650 barbes à papa en moins de 2h...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.